

An den Präsidenten des
Grossen Gemeinderats
von Steffisburg

Steffisburg, den 17. Juni 2011

Postulat „Wirtschaftsprofil“

Sehr geehrter Herr Präsident

Wir reichen Ihnen – zuhanden des Grossen Gemeinderats von Steffisburg – das nachfolgende Postulat ein:

Antrag:

Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen, ob das neue Konzept über Bodenpolitik und Wirtschaftsförderung um folgende Aspekte und Absichten – falls nicht bereits enthalten - zu ergänzen ist:

- 1) Zukünftige Standorte für Grossverteiler**
- 2) Entwicklungs- und Vermarktungsplan für das Gebiet zwischen Bernstrasse und Anschluss Bypass Thun Nord**
- 3) Erarbeitung eines klaren Wirtschaftsprofils zwecks Positionierung in der Region Thun**
- 4) Beitritt von Steffisburg zur Hauptstadtregion Schweiz**

Zu 1) Wer gross ist, braucht Platz. Mögliche Veränderungswünsche sollen frühzeitig mit den hier ansässigen Grossverteilern diskutiert werden, damit allfällige räumliche Veränderungen innerhalb der Gemeindegrenze realisiert werden können und das heutige Einkaufsangebot erhalten bleibt.

Zu 2) Das Entwicklungsgebiet Bahnhof wird im Zusammenhang mit Vermarktung vom Gemeinderat in seiner Schlussbilanz der Regierungsrichtlinien 2007-10 genannt, das Gebiet zwischen Bernstrasse und Anschluss Bypass Thun Nord jedoch nicht. Doch auch dieses Gebiet bietet viele Chancen, die es aufzuzeigen und zu nutzen gilt.

Zu 3) Landi- und Gschwendareal, Entwicklungsgebiet Bahnhof, Gebiet zwischen Bernstrasse und Anschluss Bypass Thun Nord: Steffisburg bewegt sich! Doch wohin? Was für Gewerbe / Industrie wollen wir? Was können wir bieten? Was wollen wir gar nicht haben? Kennen potenzielle Investoren unser Profil? Können wir dieses Profil heute kommunizieren?

Zu 4) Das wirtschaftliche Profil schärfen. Genau das ist auch ein Hauptziel des Vereins Hauptstadtregion Schweiz (<http://www.hauptstadtregion.ch/>). Die Hauptstadtregion etabliert sich als politisches Entscheidzentrum und Scharnier zwischen den Sprachräumen gleichwertig wie die drei grossen Metropolitanräume. Thun ist bereits Mitglied. Steffisburg ist dabei! Hoffentlich auch, wenn Kantone, Regionen und Städte in unserer Nähe die Vorzüge ihres Wirtschaftsprofils für neue Standorte in den Bereichen Präzisions- und Uhrenindustrie sowie Medizinaltechnik diskutieren und vermarkten.

Überweisung GR 20.06.2011

Das Postulat wird der Abteilung Präsidiales zur Stellungnahme zugewiesen. Das Postulat ist dem Gemeinderat so rasch als möglich, jedoch spätestens am 29. August 2011, z.H. der GGR-Sitzung vom 14. Oktober 2011 zur Behandlung (Annahme oder Ablehnung) zu unterbreiten (Einreichung bei der Abteilung Präsidiales spätestens am 22. August 2011).

Steffisburg, 20.06.2011 ef

Gemeinderat Steffisburg
Gemeindepräsident Gemeindeschreiber



Jürg Marti



Rolf Zeller

Kopie an

- Jürg Marti, Gemeindepräsident
- Präsidiales
- Gemeindeschreiber

Beschluss GGR 14.10.2011 - Behandlung / Annahme / Abschreibung

Das Postulat der FDP/glp-Fraktion betr. „Wirtschaftsprofil“ (2011/06) wurde an der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 14. Oktober 2011 **angenommen und gleichzeitig als erfüllt abgeschrieben.**

Steffisburg, 26. Oktober 2011 mn

Gemeindeschreiber



Rolf Zeller

Kopie an:

- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Präsidiales (10.061.002)